

SESIONES ORDINARIAS
2009
ORDEN DEL DÍA N° 2347

**COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES
Y CULTO**

Impreso el día 25 de noviembre de 2009

Término del artículo 113: 4 de diciembre de 2009

SUMARIO: **Nominación** de Ahmad Vahidi como ministro de Defensa en la República Islámica de Irán. Expresión de enérgica condena.

1. **López Arias.** (4.072-D.-2009.)
2. **Obiglio, Thomas y De Marchi.** (4.394-D.-2009.)
3. **Bullrich (P).**(4.408-D.-2009.)
4. **Rojkés de Alperovich.** (4.492-D.-2009.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado López Arias, y los proyectos de declaración del señor diputado Obiglio y otros señores diputados, de la señora diputada Bullrich (P.) y de la señora diputada Rojkés de Alperovich, por los que se expresa preocupación y rechazo por la nominación de Ahmad Vahidi para ocupar el cargo de ministro de Defensa del gobierno de Irán; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgica condena a la nominación de Ahmad Vahidi como ministro de Defensa en la República Islámica de Irán, funcionario con pedido de captura internacional por estar acusado de participar en el atentado terrorista perpetrado en el año 1994 contra la sede de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA).

Sala de la comisión, 12 de noviembre de 2009.

Ruperto E. Godoy. – Federico Pinedo. – Hugo N. Prieto. – Luciano R. Fabris. – Raúl P.

Solanas. – Manuel J. Baladrón. – Roxana A. Bertone. – Luis F. Cigogna. – Genaro A. Collantes. – Alicia M. Comelli. – Juan C. Díaz Roig. – Irma A. García. – Cynthia L. Hotton. – Miguel A. Iturrieta. – María L. Leguizamón. – Marcelo E. López Arias. – Juan C. Morán. – Antonio A. Morante. – Agustín Portela. – Mario A. Santander. – Jorge A. Villaverde. – Carlos A. Raimundi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado López Arias y los proyectos de declaración del señor diputado Obiglio y otros señores diputados, de la señora diputada Bullrich (P.) y de la señora diputada Rojkés de Alperovich, por los que se expresa preocupación y rechazo por la nominación de Ahmad Vahidi para ocupar el cargo de ministro de Defensa del gobierno de Irán; luego de un exhaustivo análisis acuerda en unificarlos, modificarlos y dictaminarlos favorablemente.

Ruperto E. Godoy.

ANTECEDENTES

1

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Compartir la preocupación y la más enérgica condena, expresada por el Poder Ejecutivo nacional a través

de la Cancillería, a la nominación de Ahmad Vahidi, funcionario de la República Islámica de Irán con pedido de captura internacional por los tribunales nacionales, debido a su participación en el cruel atentado terrorista perpetrado en el año 1994 contra la sede de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) en la Ciudad de Buenos Aires, y actualmente propuesto por el Parlamento iraní para ocupar el cargo de ministro de Defensa del gobierno de Irán.

Marcelo E. López Arias.

2

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgico repudio al nombramiento de Ahmad Vahidi como ministro de Defensa de la República Islámica de Irán.

*Julián M. Obiglio. – Omar B. De Marchi. –
Enrique L. Thomas.*

3

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Preocupación y rechazo por el nombramiento de Ahmad Vahidi como ministro de Defensa de Irán.

Patricia Bullrich.

4

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

1. Expresar la más enérgica condena a la nominación de Ahmad Vahidi como ministro de Defensa en la República Islámica de Irán, funcionario con pedido de captura internacional por estar acusado de participar en el atentado terrorista perpetrado en el año 1994, contra la sede de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA).

2. Repudiar las declaraciones hechas por el presidente de ese país, Mahamoud Ahmadinejad, quien dijo que debían “continuar” con los “esfuerzos para destruir el Estado israelí”.

Beatriz L. Rojkés de Alperovich.